

# *Cuba adhère à la Banque Centraméricaine d'Intégration économique*

---



La Havane, 29 août, (RHC).- Cuba a adhéré ce lundi à la Banque Centraméricaine d'Intégration économique.

Au cours d'une modeste cérémonie organisée ici à La Havane, Irma Martínez Castrillon, ministre présidente de la Banque Centrale de Cuba et **Nick Richbiet, président exécutif de la Banque centraméricaine d'Intégration économique** ont signé l'instrument d'adhésion.

**Cet accord formalisant l'entrée de Cuba comme partenaire extra-régional de cette importante institution, permettra l'accès à de nouvelles sources de financement et la concrétisation de bon nombre de projets inscrits dans le portefeuilles d'opportunités pour les investissements étrangers dans notre pays.**

**Peu après la signature de l'accord, la ministre présidente de la Banque Centrale de Cuba a fait des déclarations à la presse:**

«Dès le moment où Cuba adhère à cette banque, elle voit augmenter les possibilités d'accéder au financement à moyen et long terme pour le développement d'infrastructures dont le programme de développement de sources renouvelables d'énergie. Chacun sait qu'il y a tout un programme très important que notre pays développe jusqu'en 2030. »

De son côté, le président exécutif de la Banque Centraméricaine d'Intégration économique, a souligné :

«Nous avons un intérêt véritable pour appuyer le processus de développement et de croissance économique de Cuba et le plus important est de faire partie de la Banque Centraméricaine, faire partie de la famille de la Banque Centraméricaine.»

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/139724-cuba-adhere-a-la-banque-centramericaine-dintegration-economique>



**Radio Habana Cuba**